

Le mercredi 21 août 2013 au matin, le Peuple syrien a une nouvelle fois été martyrisé par son bourreau.

Les forces de Bachar AL Assad ont perpétré une attaque à l'arme chimique contre la Ghouta Est Banlieue de Damas tenue par les rebelles faisant plus de 1000 morts dont de nombreux enfants et femmes.

Afin de protester contre le silence et l'inaction des grandes puissances qui se prétendent démocratiques et défenseurs des droits humains retrouvons nous nombreux

Samedi 24 août à 16 heures
Place de la Fontaine des innocents
Métro Les Halles

Crions notre indignation et réclamons :

- la mise en place immédiate d'une zone d'exclusion aérienne pour protéger les populations civiles.
- Des couloirs humanitaires sous contrôle de l'ONU pour secourir les blessés.
- L'exclusion immédiate de toutes les instances internationales des représentants du régime de Bachar, ONU, UNESCO.....
- La saisine de la Cour Pénale Internationale pour juger les responsables des crimes de guerre et crimes contre l'Humanité.

Non à la Barbarie
Non au silence
Non à l'impunité

Le Comité de Coordination de Paris pour le Soutien à la Révolution
Syrienne
Collectif Urgence Solidarité Syrie